
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★出席・ニコニコ報告   稲川 和成委員 

森川 昌紀 
稲川 和成 
奥富 精一 
切通 勇次 
小林  忠 
辛  榮勲 
須田  清 
田中 一任 
 
 

8 口 8,000 円 累計 108,000 円 
 

会員数 出席 計算 MU % 

26 10 22 0 45.5 

 

やっと松葉杖がとれました 
後期プログラム検討中ご協力下さい 
久しぶりに出席できました 
本日もよろしくお願いします 
協議会よろしくお願いします 
本日もよろしくお願いします 
頑張れニッポン 
本日もよろしくお願いします 

★ クラブ協議会 
 
SAA         植杉 勝紀委員長（奥富委員） 
スムーズが進行を心掛けたいと思います。 
会員研修委員会     大杉 能弘委員長（代読） 
前期で開催はできませんでしたが、下期ではコロナ
感染状況が落ち着いてきましたら、開催したいと考
えております。よろしくお願いいたします。 
プログラム委員会        稲川 和成委員長 
前期プログラムは 7月前に炉辺 
にて決めさせていただきました。 
ロータリーで一番大切なのは、 
親睦だと考えております。会長 
より、月 1回の親睦夜間例会を 
行って欲しいとお願いがございました。12 月のクリ
スマス夜間例会は切通親睦委員長が素晴らしいクリ
スマス会を用意してくれております。下期は女性が
来たくなるようなプログラムを入れていきたいと思
っております。1月は新年会、2月は川口オートレー
ス場への移動例会、3・4月継続事業、5月は芝ふる
さとまつり、6 月は最終夜間例会を予定しておりま
す。 
出席・ニコニコ委員会 藤原忠由委員長（稲川委員） 
ここの所出席率が悪いです。出席率を上げるにはプ
ログラムの内容だと思っております。出席率を上げ
る事のできるプログラムを考えていきたいと思いま
す。 
親睦委員会          切通 勇次委員長 
前期は 2回の夜間例会を行いま 
した。12月にはクリスマス家族 
夜間例会を行います。今回はコ 
ロナの件もあり、アトラクショ 
ンのない静かなクリスマス例会 
になると思いますが、プレゼント抽選会は行います。
皆様ご参加ください。 
1/19 新年会は辛副委員長が担当いたします。3/3 記
念例会は増田委員が担当いたします。また、5/24～
26 に親睦旅行を予定しております。お願いでござい
ますが、早めに親睦の予定を理事会に通していただ
ければ予定を組みやすくなりますのでよろしくお願
いします。 
会員増強委員会        奥富 精一委員長 
前半戦は 1勝です。後半戦は、 
フォーメーションを変えて、ア 
ディショナルタイムに入会者を 
入れる事ができるよう頑張りま 
す。1名声をかけている方がい 
ますので、入会へ繋げていきた 
いと思います。 
広報委員会                  須田  清委員長 
前はいろいろな広報活動を行っ 
て来ました。広報とは、ロータ 
リーを知ってもらい、ロータリ 
ーへ入会していただく事が増強 
委員会へのバックアップになり 
ます。有益な広報活動をしていきたいと思います。 
職業奉仕委員会 高松 正雄委員長（森川副委員長） 
業界に社会人として現在の職業に勤務してたずさわ
って少しずつ自分の行動に自信と楽しさを覚え、ひ
いては業界発展に寄与できる喜びを感じる青春でし
た。ロータリアンとして感謝と奉仕を通じ、人それ
ぞれ貴重な体験を皆様と共に懇談し対話の出来る場 

を作っていきたいと思います。 
社会奉仕委員会         小林  忠委員長 
前期に行った事業は、11月 24 
日（木）の例会内にて財団補助 
金事業として、スペシャルオリ 
ンピックス日本埼玉さんへバス 
ケットボールのユニホームを寄 
贈させていただきました。後期の事業としましては、
継続事業として、4 月の花見例会・5 月の芝ふるさと
まつり例会がございます。4 月の花見例会に関しまし
ては、コロナの感染状況次第で、開催できないと考え
ております。開催できなかった場合は、太陽の家へ文
房具等を寄贈の予定です。芝ふるさとまつりに関しま
しては、今年度は行う予定だと聞いております。 
国際奉仕委員会         田中 一任委員長
安山 RCとの再締結でございま 
す。45 周年の時はコロナの為、 
締結は行われず今に至っており 
ます。相談しながら考えていき 
たいと思っております。 
青少年奉仕委員会        森川 昌紀委員長 
日韓高校生短期交換留学が再開 
いたしました。訪日のホストフ 
ァミリーという問題がございま 
す。残念ながら、今年度は地区 
へ預ける形を取らせていただき 
ました。芝少年サッカー大会は 30 年以上行っている
事業です。今年度も支援いたします。 
ロータリー財団委員会代読 森田康之委員長（代読） 
前期はドル高のため、皆様へ寄付のお願いはいたしま
せんでした。後期に円が高くなるのを期待し、3 月頃
に寄付のお願いをしていきたいと思っております。 
ご協力よろしくお願いいたします。 
米山奨学委員会     増田  徹委員長（代読） 
3 月に浦和にて米山奨学生のオリエンテ－ションがあ
りフン君と初対面。４月は大宮パレスホテルで入学式
に参加。５月以降フン君は就職活動で奔走し、自分の
希望通りアニメ－ション会社に内定。７月には就職祝
いを浦和で行いました。８月には米山部門セミナ－に
参加。その後フン君は月１回ペ－スで例会に参加 
11 月地区大会に本人が不参加だったのは残念でした。
同月に例会卓話を行いました。 
12 月には米山奨学会感謝の集いが浦和で開催予定で
す。以上上半期の動きについてご報告いたします。 
 
 
 
 
 
 
 


